

Bremsen-Check: Sicherheit muss Vorfahrt haben



Die Prüfinstitute stellen häufig Mängel selbst an so wichtigen Teilen wie der Bremse fest. War Ihr Auto längere Zeit nicht in der Werkstatt, lassen Sie die Bremsanlage prüfen. Sie ist Ihre Lebensversicherung.

- Fachmännische Sichtprüfung der gesamten Anlage
- Test der Bremswirkung auf dem Prüfstand
- Check von Verschleiß und Füllstand der Bremsflüssigkeit



Ein Test auf dem Bremsenprüfstand bringt Sicherheitsmängel ans Licht.

nur **9,90** Euro

Bremse: Stop bei diesen Anzeichen.



Spricht die Bremse verzögert an? Zieht das Auto beim Bremsen zu einer Seite? Pulsiert das Bremspedal? Vibriert das Lenkrad beim Bremsvorgang? Macht die Bremse Geräusche? All dies sind Anzeichen, dass im Bremssystem ein Defekt vorliegt. Dem muss man unverzüglich auf den Grund gehen. Die Bremse ist das wichtigste Sicherheitssystem im Fahrzeug. Jetzt im Frühjahr, zur Zeit des Räderwechsels, ist die ideale Zeit für einen Bremsen-Check. Sind die Räder demontiert, haben Fachleute freien Blick aufs Bremssystem und Fahrwerk. Lassen Sie zu Ihrer Sicherheit einen Bremsen-Check durchführen. Oder gleich eine komplette Inspektion, falls die letzte länger als ein Jahr zurückliegt. Denn auf Ihre Bremse müssen Sie sich, aber auch alle anderen Verkehrsteilnehmer jederzeit verlassen können.

Frühjahrs-Check: Weil der Winter oft Spuren hinterlässt

Unsere Fach-Personal wirft einen geschulten Blick auf:



Stoßdämpfer



Bremse und Fahrwerk



Batterie



Scheiben/Steinschlag



Innenraum-Filter

- Diese optische Prüfung umfasst alle sicherheitsrelevanten Teile des Fahrzeugs
- Zudem wird der Füllstand sämtlicher Flüssigkeiten im Fahrzeug geprüft
- Das Wischwasser wird mit Klarsicht-Mittel vervollständigt bzw. nachgefüllt

nur **29,90** Euro